
Compte	rendu	de	l'Assemblée	générale	annuelle	du	CIQ	de		
St	Antoine	Les	Bastides	Plan	d'Aou	
Marseille	15	eme	arrondissement		

07/03/2024	

Sommaire	

Ordre	du	jour	

- Mot de la présidente, constat du quorum 

- Lecture du rapport moral 

- Lecture du rapport d'ac7vités de l'année écoulée suivi du vote d'approba7on. 

- Lecture du rapport financier suivi du vote d’approba7on  

- Élec7on du nouveau conseil d’administra7on qui élit le bureau 

- Actualités CIQ 

I Valida7on de l’ordre du jour  

II Valida7on du CR précédent 

Membres	du	CA	Présents	:	

BERTHIER	Guy		,BREVOT	Didier	,	CADENEL	Louis,CHOVET	Marie	Ange	,	GUIGNARD	
Anne-Marie	,Ferry	Jean	François,HELLY	Marie	Christine			RAMPAL	Georges,SAMAT	Yves	,			

Membres	du	CA	Absents	excusés	:BERTHIER	Josette	,LAMACCHIA	Annie	,GUYOT	
Michel,TAGLIAFERRI Cathy, TCHORDIKIAN	Jeanine	

Elus	présents	:	

Romain PASTOR Adjoint au Maire 15/16 chargé des relations avec les CIQ  
Sébastien JIBRAYEL Conseiller métropolitain Adjoint au  Maire de Marseille Conseiller 
départemental des Bouches-du-Rhône   
Lyece Choulak · Conseiller métropolitain · Conseiller d'arrondissement des 15e et 16e 
arrondissements de Marseille. 

Début	de	la	séance	18	heures	30			



Nombre		de	personnes	présentes	dans	la	salle		:	25	
Nombre	de	procurations:			16	
49	adhérents	à	jour	de	cotisation	à	ce	jour.	

Le	président	de	séance	est	Guignard	Anne	Marie	
Le	secrétaire	de	séance	est	Berthier	Guy	

I	Mot	de	la	Présidente	
Accueil	des	adhérents	et	présentation	du	déroulé	de	la	réunion.	
	Émargement	
Le	quorum	est	atteint	.L'assemblée	annuelle	peut	commencer.	
				
II	Rapport	Moral	

Nous	tenons	à	remercier	nos	adhérents	pour	leur	soutien	et	leur	\idélité	.	
Nous	sommes	unis	et	concertés	pour	lutter	contre	la	dégradation	de	notre	quartier	et	
inverser	en\in	la	tendance	vers	l’amélioration.	

III	Compte	rendu	d’activités	

RAPPORT	D'ACTIVITÉS	de	l'Assemblée	générale	du	CIQ		

Moyens	d’actions	mis	en	œuvre	par	notre	CIQ.	
Nous	sommes	mobilisés	et	en	nombre	sufYisant	pour	pouvoir	assister	aux	
réunions	d’informations	aux	rencontres,	aux	permanences,	aux	tables	rondes	
Nous	faisons	de	nombreux	mails.	Courriers,	coups	de	Yil	rendez-vous	
téléphoniques	ou		sur	le	terrain	pour	faire	le	lien	avec	nombreux	services	ou	avec	
des	élus	en	charge	des	dossiers.	
Nous	nous	tenons	au	courant	de		l’actualité	locale	et	nationale	.Nous	suivons	en	
détail	les	projets	sur	la	Ville	et	la	Métropole	et	en	particulier	ceux	qui	impactent	
notre	quartier.	
Nous		participons	aux	enquêtes	publiques	que	nous	diffusons	à	tous	et	nous	
faisons	des	recherches	associées.	
Nous	sommes	en	contact	avec	la	presse	sur	les	sujets	qui	concernent	notre	
quartier.	
Nous	sommes	sur	le	terrain	avec	les	responsables	institutionnel	ou	les	élus,	en	
charge	les	dossiers	pour	essayer	de	résoudre	les	problèmes	qui	persistent	
Entre	nous	nous	assurons	l’information	constante	et	la	synergie	dans	l’équipe	du	
ciq	.	Les	membres	adhérents	sont	informés	en	réunions	mensuelles	au	Chalet	et	
par	des	comptes	rendus	détaillés	que	nous	leur	envoyons	par	mail	ou	sur	papier	
dans	leurs	boites	aux	lettres	pour	ceux	qui	ne	sont	pas	équipés	(également	en	
ligne	sur	notre	site).	
Nous	envoyons	aussi	par	mail	,hors	périodes	de	réunions	,des	Newsletters	ou	des	
informations	thématiques	importantes	et/ou	urgentes.	
Nos	membres	sont	sollicités	pour	assister	aux	réunions	ouvertes,	permanences	et	
actions	du	CIQ	ou	des	partenaires.	
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Les	déYis	restent	encore	immenses	sur	la	propreté,	le	cadre	de	vie	et	l’état	général	
de	notre	quartier	
Sans	faire	une	liste	exhaustive,	
nous	avons	lutté	pour	la	requaliYication	de	la	place	Canovas	,de	l’avenue	Saint-
Antoine	pour	la	création	et	la	Yinalisation	d’un	pôle	multimodal	et	l’entretien	et	
l’amélioration	de	nombreux	secteurs		dans	notre	quartier	,par	tous	les	moyens	
permettant	de	rendre	notre	quartier	visible	et	ses	habitants	écoutés		
Actuellement	certains	dossiers	que	nous	avons	portés	avancent	et	commencent	à	
aboutir	et	les	résultats		à	se	voir.	
La	Place	Canovas	
D’un	parking	sauvage	et	carrosserie	réparations	en	plein	air	,elle	est	devenue	une	
place	centrale	agréable.	
Le	parking	Canovas	est	indispensable	au	fonctionnement	des	commerces	et	des	
professionnels	de	santé	de	proximité	.	Nous	avons	lutté	pour	le	maintenir	ouvert	
et	propre	sans	cela,	la	place	redeviendrait	un	parking	sauvage.	
L’avenue	Saint-Antoine,la	route	de	La	Gavotte	,le	chemin	de	Mimet,l’avenue	de	
Roquefavour,le	chemin	des	tuileries	…sont	victimes	de	toutes	les	incivilités	en	
dépôts	d’ordures	et	d’encombrants.	Nous	avons	oeuvré		sans	relâche	pour	faire	
remonter	tous		les	problèmes	que	rencontrent	les	habitants	comme	les	trottoirs	
impraticables	et	sales,	le	non-respect	de	la	réglementation	sur	la	collecte	des	
ordures	par	les	commerces	etc…	
Actuellement	nous	pouvons	espérer	de	l’amélioration,	une	nouvelle	société	de	
collecte	des	ordures	prendra	ses	fonctions	au	1er	avril		
La	collecte	des	ordures	devrait	se	faire	sept	jours	sur	sept	sur	les	axes	principaux	
du	quartier	
Quatre	jours	sur	sept	pour	les	immeubles	et	deux	jours	sur	sept	pour	les	villas	
La	collecte	des	containers	jaunes	une	fois	par	semaine	
Les	Taxis	:nous	avons	demandé	le	déplacement	de	la	station	de	Taxis	depuis	la	
Place	Canovas	vers	le	pôle	multimodal	ce	qui	permettrait	de	dégager	des	
stationnements	sur	la	place	et	de	dynamiser	le	pôle	multimodal.	
Le	pôle	multimodal	n’est	pas	encore	Yinalisé	et	ses	problèmes	chroniques	
persistent.	Nous	avons	rencontré	tous	les	responsables	y	compris	ceux	de	la	
métropole	qui	se	sont	déplacés.	Les	travaux	devraient	reprendre	en	2024.	Nous	
avons	souligné	l’importance	d’un	portique	solide	pour	protéger	les	équipements	
empêcher	l’entrée	de	camions	faisant	des		dépôts	d’encombrants	interdits	et	les	
campements	sauvages	de	véhicules	hauts	générant	des	jets	d’ordures	au	
sol	,barbecues	et	branchements	électriques	sur	réseau	public.	
La	SERAMM	a	nettoyé	l’ensemble	du	déversoir	d’eaux	pluviales	du	secteur	qui	se	
situe	au	fond	de	l’	impasse	Magne		
Néanmoins	persistent		des	problèmes	de	dépôts	d’ordures	et	d’encombrants	dans	
le	petit	ruisseau	considéré	comme	pluvial	qui	se	situe	sur	les	terrains	appartenant	
à	la	Sncf	le	long	du	parking	ainsi	que	les	espaces	verts	centraux.	
Le	secteur	des	gloriettes	des	Bastides	(Entrée	de	la		promenade	du	canal	)a	été	
nettoyé	et	il	y	a	eu	un	nettoyage	sommaire	sur	le	chemin	des	Tuileries	au	niveau	
de	la	ruine	industrielle		
La	clinique	Paul	Paret		:	
Une	nouvelle	aile	du	bâtiment	devrait	être	construite.		
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Nous	sommes	impliqués	dans	la	préservation	de	notre	petit	Yleuve	côtier	Caravelle	
dans	son	entretien	et	son	avenir	et	nous	sommes	membres	du	collectif	des	
Gammares		et	de	la	AESE	de	Septèmes.	

VOTE D'APPROBATION du rapport d'activités

 Quitus est donné par la salle. Unanimité.


IV	Rapport	Yinancier:	
Notre	trésorière	étant	excusée	de	son	absence	son	rapport	est	lu	par	le	secrétaire		

Rapport	Yinancier,	2023	

Credit	Mutuel–	Bancaire,	31/12/2022–																																																																						885,02		
Recette	-Banque.																																																																																																						154,00	
Recette	Caisse.																																																																																																									225,00	
Livret	Bleu(	Credit	Mutuel).																																																																																					5.312,11	
Intérêts	(livret	Bleu	2023).																																																																																										154,84	
																																																																																																																															_________	

																																																																			Total:																																																					6730,97	
Dépenses	:	
Paiements	bancaires:																241,92	
Paiements	Caisse:																									77,94	
											Total:																															319,86.																																																																		-319,86.																														
																																																																																																																																________	

																																																																																																																																6411,11	
Au	31/12/2023		
Récapitulation(donc	au	31/12/2023)	

Credit	Mutuel	en	cours:																						909,10	
Espèces	Caisse:																																			35,06	
Livret	Bleu	Credit	Mutuel:																		5.466,95	
																																																									__________	
Total:																																																			6411,11	

VOTE	D'APPROBATION	du	rapport	\inancier	
,	Quitus	est	donné	par	la	salle.	Unanimité	.	

IV	Élection	du	conseil	d’administration	

Deux scrutateurs sont nommés :Mme Zingoni Annie et Mme HELLY Marie Chris7ne  

Nombre d’adhérents :49 

Nombre de votants :41 

Le pourcentage est aUeint 

Le vote peut avoir lieu  
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La liste des membres du ciq qui se présentent a l’élection du CA sont :
M Berthier Josette 
M Berthier Guy
M Brevot Didier 
M Cadenel Louis 
Mme Chovet Marie Ange 
M Ferry Jean François 
Mme Guignard Anne Marie 
M Guyot Michel 
Mme Lamachia Annie
M Rampal Georges 
M Samat Yves 
MmeTagliaferri Cathy
MmeTchordikian Jeanine 
M Tribolo Gilbert qui se présente à la place de Mme Marie Christine HELLY qui ne se représente pas 

Les 14 candidats sont élus obtenant un nombre de voix suffisant :Élus à l’unanimité  

V	Élection	du	bureau	
Le CA Renouvellement élu se réunit : 

Sont élus à l’unanimité  

Présidente :Mme Guignard Anne Marie  

Trésorière :Mme Berthier JoseUe  

Secrétaire:M Berthier Guy	

VI	Actualités 


Place Canovas : problème de potelets non remis après les travaux du gaz .Absents plus rien 
n’empêche les véhicules de monter sur la place 

Campement de SDF sur le parking Canovas, étude de faisabilité du por7que 

Le Parking de LaMar7ne a été neUoyé et  bientôt seront posés des potelets rétractables 

Avenue de Saint-Antoine. Les travaux de la fibre dans le quar7er ont occasionné le détournement du 
bus  B2 vers le boulevard Barnier, mais il n’y a eu aucune informa7on pour les usagers déroutés. 

Il manque des panneaux d’affichage municipaux extérieurs dans notre quar7er (un sur le pôle 
mul7modal et un sur la place Canovas )pour informer la popula7on locale et des usagers du quar7er 

Prochaine	Réunion	le	jeudi			04/04		/2024	à	18H30	

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée 
à   20Heures 20 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le  

signé par la Présidente           et le Secrétaire.  
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